

3月の風に乗せて

ー新たな始まりへの準備ー



(株)西の丸
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。

春の訪れを告げる3月に入りました。2月は寒暖差が激しく、体調を崩しやすい日々が続きましたが、皆様いかがお過ごしでしたでしょうか?このような変わりやすい気候の中でも、私たちは日々の生活を大切にし、前向きに過ごしていくことが大切だと思います。

活動的になるこの時期、私たちも新たな気持ちで日々を迎えるたいものです。

私たちのグループ会社では、地域社会への貢献活動を続けています。そして、能登半島地震の災害復旧支援も着々と準備を進めています。先月別紙でも書きましたように、現地近くで多くのボランティアを受け入れる為には、まだ少し時間がかかりそうですが、そういう中、年度末のこの時期も、私たちは地域の美化・清掃活動等を通じて、美しい環境作りにささやかながら貢献していきたいと思います。新しい年度に向けて、地域の皆様と共に清々しいスタートを切ることができればと願っています。

3月は、年度末を迎える重要な時期です。多くの企業や学校では、一年の締めくくりと新しいスタートの準備が行われます。私たちのグループ会社でも、この時期を機に、過去一年を振り返り、新たな年度に向けての計画を練っていきます。一年の成果を評価し、次のステップへと進むための準備を進めることは、組織としても個人としても成長するため非常に重要です。

2月の寒暖差が激しい日々を経て、3月には徐々に春の暖かさが感じられ、花が咲き始め、動物たちも

最後に、年度末の忙しい時期ではあります、新らしい季節の訪れを感じながら、心豊かな日々をお過ごしいただけるよう、皆様の健康と幸せを心よりお祈り申し上げます。